#### 12.3 Rassegna stampa

La rassegna stampa su San Salvi è abbondantissima. Se ne presenta qui solo una parte, dal 2010 in poi, ma sopratutto si pone in evidenza quanto è stato scritto nell'ultimo anno, che viene fornito in allegato All12

a) Articoli recenti su San Salvi

PROGETTO SAN SALVI – Spazio multifunzionale per una nuova cittadinanza

(riporta conferenza stampa di San Salvi per tutti)

StampToscana.it 27.04.2016

IL FUTURO DI SAN SALVI – LA RINASCITA in occhiello: "Presentato il progetto di recupero" Grande foto Allegretti con Ghelli La Nazione 27.04.2016

Per il Saffi 13 nuove aule "lontane ma è una soluzione".

Corriere fiorentino 29.06.2016

SAN SALVI IL DIETROFRONT DELLA ASL : "Gli stabili non saranno venduti" La Nazione, 20/7/2016

Inchiesta Firenze – Coverciano, degrado a San Salvi (con foto ripresa dal sito San Salvi per tutti).

Toscmamagazine.it Online del 07.09.2016

http://toscanamagazine.com/firenze-coverciano-degrado-a-san-salvi/

# BASTA RIMPALLI TRA ISTITUZIONI

Corriere Fiorentino 6/10/16

Ora l'AsI s'i mobílita. Edifici occupatí: subito sgombero

La Nazione 6/10/16

Città e Sicurezza - Spari a San Salvi, primo blitz

La Nazione 6/10/16 (a pagina 7).

## SAN SALVI PRIMO COLPO AI PUSHER

Corriere Fiorentino (pagina 1 e 2) del 6/10/16

E all'improvviso risuscita il vecchio piano (dimezzato)

Corriere Fiorentino (pagina 3) del 6/10/16

La città e la sicurezza : San Salvi vigilanza giorno e notte

La Nazione 8.10.2016

L'abbandono di San Salvi, Responsabilità e Conferme

Corriere Fiorentino 8/10/16

San Salvi Ruderi in vendita

La Repubblica 8/10/16

Varlungo emergenza droga:"qui c'è lo spaccio di quartiere"

La Nazione 9/10/16

La città che cambia – San Salvi il piano della gente (con foto gruppo di San Salvi per tutti) La Nazione 25.10.2016

# <u>Spostiamo a San Salvi il polo universitario</u> <u>Intervento di Gianni Baldassini su La Repubblica del 10.12.2006</u>

### b) Articoli dal 2010

Case e villette nell' ex manicomio, in "Repubblica", 2 giugno 2010

 $\underline{\text{http://ricerca.repubblica/archivio/repubblica/2010/06/02/san-salvi-case-villette-nell-ex-manicomio.ht}$  ml

San Salvi al bivio - Gli abitanti, giù le mani dal polmone verde, in "La Nazione", 24 giugno 2010

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2010/06/24/349409-salvi\_bivio.shtml

San Salvi, così era la vita in manicomio, in "Repubblica", 12 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/12/san-salvi-cosi-era-la-vita-in.html

San Salvi: i sonni agitati dei Chille sul destino dell'ex manicomio, in "Unità", 12 agosto 2010

http://cerca.unita.it/data/PDF0115/PDF0115/text12/fork/ref/10224hup.HTM

S. Salvi come Auschwitz, in "Repubblica", 20 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/20/tutelare-salvi-come-auschwitz.html

Dimenticare per creare nuova storia, in "Repubblica", 21 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/21/dimenticare-per-creare-nuova-storia.html

Il senso di un percorso, in "Repubblica", 22 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/22/il-senso-di-un-percorso.html

L'esperienza di un mondo di emozioni, in "Repubblica", 22 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/22/esperienza-di-un-mondo-di-emozioni.html

Non solo un futuro residenziale per i padiglioni di San Salvi, in "Repubblica", 22 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/22/non-solo-un-futuro-residenziale-per-padiglioni.html

San Salvi, negli antichi faldoni il respiro della follia. Viaggio negli scantinati dell'ospedale, tra le cartelle cliniche di fine Ottocento, in "Repubblica", 22 agosto 2010

http://firenze.repubblica.it/cronaca/2010/08/22/news/san\_salvi\_articolo-6428620/

Quella San Salvi che non chiuderà mai, in "Repubblica", 24 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/24/quella-san-salvi-che-non-chiudera-mai.html

Le cartelle cliniche da San Salvi all'Archivio di Stato, in "Repubblica", 25 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/25/le-cartelle-cliniche-di-san-salvi-all.html

San Salvi, smembrare vuol dire impoverire, in "Repubblica", 28 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/28/san-salvi-smembrare-vuol-dire-impoverire.html

Facciamo a S.M.Nuova un museo della sanità, in "Repubblica", 30 agosto 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/08/30/facciamo-nuova-un-museo-della-sanita.html

'Per anni abbiamo chiesto alla Asl di sistemare i documenti di San Salvi', in "Repubblica", 2 settembre 2010 <a href="http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/09/02/per-anni-abbiamo-chiesto-alla-asl-di.html">http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/09/02/per-anni-abbiamo-chiesto-alla-asl-di.html</a>

Perché san salvi non torna alla città, in "Repubblica", 4 settembre 2010

 $\underline{http://ricerca.repubblica/archivio/repubblica/2010/09/04/perche-san-salvi-non-torna-alla-citta.html}$ 

L'estate da record tra i ricordi di San Salvi, in "Repubblica", 8 settembre 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/09/08/estate-da-record-tra-ricordi-di-san.html

San Salvi, il progetto salta. Congelato il nuovo Torregalli, in "La Nazione", 20 ottobre 2010

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2010/10/20/402229-salvi\_progetto\_salta\_congelato\_nuovo\_torregalli.sht\_ml

Malati in supervilla, l'Asl "Non c'erano alternative", in "La Nazione", 29 ottobre 2010

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2010/10/29/406881-malati supervilla.shtml

San Salvi non perderà la memoria, in "Repubblica", 30 ottobre 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/10/30/san-salvi-non-perdera-la-memoria.html

Via Garbasso il Comitato San Salvi attacca le scelte dell'ASL, in "La Nazione", 2 novembre 2010 <a href="https://docs.google.com/leaf?id=0Bwb6m7\_eTBpTNWNmMjYxYzEtZjQ0My00YmQzLWI4NTMtOWFmMTA3">https://docs.google.com/leaf?id=0Bwb6m7\_eTBpTNWNmMjYxYzEtZjQ0My00YmQzLWI4NTMtOWFmMTA3</a> ZWE2YzFh&hl=it

Manicomio: la vera cittadella da salvare, in "Il Nuovo Corriere di Firenze", 12 novembre 2010 <a href="https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=explorer&chrome=true&srcid=0Bwb6m7\_eTBpTZjUyOTE3YzItYjQyNy00NzI4LTkzMjgtNTNmODgyOGE1NTA5&hl=it">https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=explorer&chrome=true&srcid=0Bwb6m7\_eTBpTZjUyOTE3YzItYjQyNy00NzI4LTkzMjgtNTNmODgyOGE1NTA5&hl=it</a>

Cento idee per San Salvi - Nasce un'associazione, in "La Nazione", 9 dicembre 2010

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2010/12/09/426510-cento idee.shtml

Un'idea per tener viva la memoria di san salvi, in "Repubblica", 9 dicembre 2010

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2010/12/09/unidea-per-tener-viva-la-memoria-di.html

No alle mire speculative su San Salvi, Emendamenti per salvare l'area verde, in "La Nazione", 11 dicembre 2010

 $\frac{https://docs.google.com/viewer?a=v\&pid=explorer\&chrome=true\&srcid=0Bwb6m7\_eTBpTMWM1YmViMGEt}{MjMyYy00MzRlLThlNzAtN2NmNDgxMzliN2M4\&hl=it}$ 

#### 2011

Tassa di... scopa: anche San Salvi contro i tagli alla cultura, in "La Nazione", 13 gennaio 2011

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2011/01/13/442196-tassa\_scopa.shtml

Case più studenti: San Salvi si trasforma ecco il piano, in "La Nazione", 18 marzo 2011

http://news.comune.fi.it/telpress\_pdf\_txt/HTML\_contents/xml-files/20110318/0006788691.PDF

La Asl saluta San Salvi, in "Il Nuovo Corriere di Firenze", 24 marzo 2011

 $\underline{https://docs.google.com/viewer?a=v\&pid=explorer\&chrome=true\&srcid=0Bwb6m7\_eTBpTOTA2MzUzNTEtYTUxNC00ZjVmLWFjYmItZDVlOWI3YjNlMTRj\&hl=it}$ 

L'Asl vende tutto San Salvi Si faranno abitazioni e uffici, in "La Nazione", 17 aprile 2011

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2011/04/17/491739-vende tutto salvi.shtml

Quando Rosai dipingeva gli internati di San Salvi, in "Repubblica", 12 maggio 2011

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/05/12/quando-rosai-dipingeva-gli-internati-di-san.html

La Asl compra il palazzo Quadra, in "Repubblica", 28 maggio 2011

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/05/28/la-asl-compra-il-palazzo-quadra.html Pazienti ex psichiatrici nell'immobile sotto inchiesta, in "Il Nuovo Corriere di Firenze", 28 maggio 2011

https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=explorer&chrome=true&srcid=0Bwb6m7\_eTBpTNWRkY2RiYzctMz EyYS00ZjgzLTgzYjAtOWViNjQyMDMyNjU5&hl=it

Ascoltiamo San Salvi laboratorio di democrazia, in "Repubblica", in "Repubblica", 29 giugno 2011 <a href="http://firenze.repubblica.it/cronaca/2011/07/04/news/ascoltiamo\_san\_salvi\_laboratorio\_di\_democrazia-18630834/index.html?ref=search">http://firenze.repubblica.it/cronaca/2011/07/04/news/ascoltiamo\_san\_salvi\_laboratorio\_di\_democrazia-18630834/index.html?ref=search</a>

Idee per San Salvi. Case, artigiani e piscine il parco visto dagli studenti, in "Repubblica", 29 giugno 2011 <a href="http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/06/29/idee-per-san-salvi-case-artigiani-piscine.htm">http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/06/29/idee-per-san-salvi-case-artigiani-piscine.htm</a>

San Salvi, fermo il piano di recupero. La Asl: "Ci vorranno quattro anni", in "Repubblica", 4 luglio 2011 <a href="http://firenze.repubblica.it/cronaca/2011/07/04/news/san\_salvi\_fermo\_il\_piano\_di\_recupero\_la\_asl\_ci\_vorranno quattro\_anni-18629631/">http://firenze.repubblica.it/cronaca/2011/07/04/news/san\_salvi\_fermo\_il\_piano\_di\_recupero\_la\_asl\_ci\_vorranno quattro\_anni-18629631/</a>

Torregalli è vecchio "fuori legge" da gennaio, in "Repubblica", 24 settembre 2011

http://firenze.repubblica.it/cronaca/2011/09/24/news/torregalli vecchio fuori legge da gennaio-22137779/

San Salvi, chiude la Rsa settanta i licenziamenti, in "Repubblica", 24 settembre 2011

 $\underline{http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/09/24/san-salvi-chiude-la-rsa-settanta-licenziamenti.html}$ 

#### 2012

**San Salvi, da ex manicomio a residenza privata**, in "Nove da Firenze", 8 febbraio 2012 http://www.nove.firenze.it/vediarticolo.asp?id=b2.02.08.14.29

RSA Le Civette: torna l'incubo chiusura, in "La Nazione", 9 febbraio 2012

https://docs.google.com/open?id=0Bwb6m7\_eTBpTZTU2ZmQ1NjEtYzRkMC00YjhhLTkyYjctOGU4ZjU5NWU3Mjc3

San Salvi, case nel cuore del parco, in "Il Nuovo Corriere di Firenze", 9 febbraio 2012

https://docs.google.com/open?id=0Bwb6m7\_eTBpTZDNiNzY3ZDMtNTk0NC00YjYyLWE3OWQtZDEwN2M5MWU3Yzkw

La ASL sperpera soldi negli immobili e taglia i servizi, in "Il Nuovo Corriere di Firenze", 28 marzo 2012 https://docs.google.com/open?id=0Bwb6m7 eTBpTZ0dvRkY0VEJIbVk

Urbanistica, perquisizioni e inchieste du immobili ASL, in "L'Unità", 6 luglio 2012

http://edicoladigitale.unita.it/unita/books/120706firenze/index.html#/28/

Asl, acquisti immobiliari sospetti perquisizioni e sette indagati, in "Repubblica", 6 luglio 2012

http://firenze.repubblica.it/cronaca/2012/07/06/news/asl\_acquisti\_immobiliari\_sospetti\_perquisizioni\_e\_sette\_indagati-38597343/

San Salvi, procedura turbo per le 200 case, in "Repubblica", 28 agosto 2012

 $\underline{http://ricerca.repubblica/archivio/repubblica/2012/08/28/san-salvi-procedura-turbo-per-le-200.html}$ 

I saggi (ignorati) di san salvi, in "La Nazione", 2 settembre 2012

https://docs.google.com/open?id=0Bwb6m7 eTBpTMHlSb09yTTVSVEE

San Salvi, no alla rivoluzione « Ignorata la battaglia civile », in "La Nazione", 2 settembre 2012 https://docs.google.com/open?id=0Bwb6m7 eTBpTdEZsQk03RjFQeTA

S.Salvi pronti a vendere il 70% andrà ai privati, in "Repubblica", 11 novembre 2012

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/11/11/salvi-pronti-vendere-il-70-andra-ai.html?ref = search

San Salvi accordo sulla vendita oggi la delibera di Palazzo Vecchio, in "Repubblica", 4 dicembre 2012 <a href="http://firenze.repubblica.it/cronaca/2012/12/04/news/san\_salvi\_accordo\_sulla\_vendita\_oggi\_la\_delibera\_di\_palaz\_zo\_vecchio-48049892/">http://firenze.repubblica.it/cronaca/2012/12/04/news/san\_salvi\_accordo\_sulla\_vendita\_oggi\_la\_delibera\_di\_palaz\_zo\_vecchio-48049892/</a>

Contro-piano per San Salvi: 'Meno case, più servizi', in "Repubblica", 27 dicembre 2012 <a href="http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/12/27/contro-piano-per-san-salvi-meno-case-piu.html?ref=search">http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/12/27/contro-piano-per-san-salvi-meno-case-piu.html?ref=search</a>

#### 2013

San Salvi "bloccato" dalla sovrintendenza in "La Nazione", 14 agosto 2013

http://www.lanazione.it/firenze/cronaca/2013/08/14/934513-san-salvi-sovrintendenza.shtml

San Salvi un patrimonio da difendere, in "La Nazione", 24 agosto 2013

https://docs.google.com/file/d/0Bwb6m7 eTBpTMjRadmJyQ01ONWs/edit?usp=sharing

**Patrimonio storico, no all'alienazione Basta seguire il modello delle Murate**, in "La Nazione", 31 agosto 2013 https://docs.google.com/file/d/0Bwb6m7\_eTBpTRXkzRlVGTv1xbzA/edit?usp=sharing

San Salvi, ecco il nuovo piano La metà degli edifici passerà ai privati, in "La Nazione", 7 settembre 2013 https://docs.google.com/file/d/0Bwb6m7 eTBpTWFJtUEVNTzI5Ync/edit?usp=sharing

San Salvi fuori dal regolamento urbanistico. L'Asl non ha presentato il piano, in "La Nazione", 13 settembre 2013

https://drive.google.com/file/d/0Bwb6m7\_eTBpTODFSb3Q3SFhqVFk/edit?usp=sharing

#### 2014

S. Salvi, stop alle case e la Asl non ha più i soldi per il nuovo Torregalli, in "Repubblica", 4 maggio 2014 <a href="http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2014/05/04/s-salvi-stop-alle-case-e-la-asl-non-ha-piu-i-soldi-per-il-nuovo-torregalliFirenze07.html?ref=search</a>